



OPINIÓN

LA CRÈME
DE LA CRÈME

EVA MAKÍVAR

Lapsus imperdonable

*Adiós a la Palma, testigo muda de
encuentros y desencuentros*

Durante su discurso sobre las memorias de Rosario Ibarra de Piedra, en el Congreso de la ALCDMX, la legisladora por Morena, Martha Ávila, exaltaba en su discurso los logros y hazañas de la defensora de derechos humanos.

"Rosario merece estar en estos muros del recinto legislativo porque Rosario vive y la lucha sigue..."

Todo estaba bien hasta que añadió: "Quiero pedirle al presidente de la Mesa que podamos dar un minuto de aplauso para nuestra querida compañera Rosario Robles".

¡Ups! ¡Entre Rosario y Rosario como que existen años luz de diferencia!, reflexionan...

OTRO INDEFENDIBLE

El que también se rayó, dijera YSQ, fue el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

Que se avienta una 'cascarita' en el salón del pleno de San Lázaro con el futbolista Luis Matador Hernández.

El pasado miércoles, se publicó un mini video en el que se le ve al diputado Sergio lanzar un balón desde la tribuna de San Lázaro al ex futbolista Luis Hernández, *El Matador*, quien la recibió y de media vuelta la mandó hasta la última fila de curules.

"La Cámara de Diputados es la casa del pueblo, debe estar abierta para tod@s; por eso, sin hacer daño, sin que hubiera sesión y de manera controlada, grabamos un video para asociar el futbol que tanto gusta al pueblo con nuestra labor", escribió en

tuitar el legislador, quien ya se disculpó.

Pues la intención es buena, pero el recinto legislativo no es cancha de futbol...

LOCALILLO DESDE CHIQUILLO

Una niña originaria de Michigan, EU, llevó una botella de tequila al kínder, y la compartió con cuatro de sus compañeritas.

Ella creyó que lo que tomaban era jugo. En cuestión de minutos, las nenitas fueron sintiendo los efectos del alcohol...

¡Hijole! Seguramente así se inició cierto inquilino de Los Pinos de cuyo nombre no queremos acordarnos... sólo que, en lugar de tequila, era charanda...

PIQUÉ(TE) DE OJOS

Grabaciones robadas por hackers a la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) revelaron que el defensor del Barcelona, Gerard Piqué, ayudó a negociar una comisión de 24 millones de euros (25.9 millones de dólares) para llevar la Supercopa española a Arabia Saudí. Sin comentarios (con título de esta nota hasta)

NI EN CUENTA

El ejército ruso anunció el pasado miércoles haber procedido con éxito al primer ensayo del misil balístico intercontinental Sarmat, un arma de nueva generación y de muy largo alcance, que según el presidente Vladimir Putin servirá de advertencia a los enemigos de su país. "El nuevo misil de nosotros hará reflexionar a los adversarios", dijo Putin. ¿Cuándo recordará el prezident Putin que sus radiaciones no saben de nacionalidades ni de reflexiones?